



Spende für den Jugendclub

Gleich sieben Stiftungen und gemeinnützige Vereine konnten kurz vor Weihnachten eine Spende der Firma AHP Merkle entgegennehmen. „Spenden statt schenken“ lautete nun schon zum dritten Mal das Motto der auf Hydraulikzylinder spezialisierten Firma aus Gottenheim, die auch das ganze Jahr über Vereine, Organisationen oder Veranstaltungen im Dorfleben unterstützt. „Geht es uns so gut, so dass wir helfen können oder weil wir helfen“, fragte Geschäftsführer Christen Merkle bei der Spendenübergabe in die Runde. Immerhin 36.000 Euro gingen 2012 an regionale Einrichtungen und Vereine. So gehen 6.000 Euro an die Renate-Merkle-Stiftung, die sich für bedürftige Menschen in zwei Ukrainischen Bergbaustädten engagiert. Weitere 2.000 Euro konnte der Gottenheimer Jugendclub entgegen nehmen. mag/Foto: mag